

Les saisonniers ont un genou à terre mais veulent y croire

Certes un peu noyés dans la manifestation d'envergure qui a réuni élus et professionnels de la montagne ce samedi 5 décembre à Chambéry, pour réclamer l'ouverture des remontées mécaniques, les salariés saisonniers ont également manifesté devant la préfecture de Savoie, à l'appel du syndicat FO.

“Victimes collatérales” de la décision gouvernementale de non-ouverture des remontées mécaniques, ils vivent actuellement une entame de saison 2020-2021 précaire, après une fin d'exercice en 2019 déjà chaotique. « Les employeurs et les indépendants ont pour objectif d'ouvrir les domaines skiables, FO a pour ambition de faire embaucher tous les saisonniers. Le gouvernement doit revenir à la raison [...]. Nos stations ont



Une mobilisation à l'appel du syndicat FO. Le DL/Guy JACQUEMARD

mis en œuvre tous les moyens en termes de mesures sanitaires pour garantir la santé des salariés et de la clientèle », martèle Pierre Didio, secrétaire général de l'Union départementale des syndicats Force Ouvrière de la Savoie.

Évoquant le versement de l'indemnité de 900 euros par mois à

compter du 1^{er} novembre, pour tous les saisonniers ayant effectué au moins 60 % de travail sur un an, Pierre Didio dénonce une « mesure insuffisante qui ne bénéficiera par ailleurs qu'à quelques rares saisonniers », du simple fait de la demande en heures de travail exigées.

G.J.